



**ALLOCUTION
D'INSTALLATION DU NOUVEAU DIRECTEUR GENERAL DU CAFRAD**

Rabat, le Jeudi 25 Juillet 2024

Dr. Coffi Dieudonné ASSOUVI, Directeur Général du CAFRAD ;

Pr. Stéphane Monney MOUANDJO, Directeur Général du CAFRAD sortant ;

Mesdames et Messieurs,

C'est un grand plaisir pour moi, aujourd'hui de présider la cérémonie de passation de service entre le Professeur Stéphane Monney MOUANDJO, le Directeur Général sortant et le Docteur Coffi Dieudonné ASSOUVI, le nouveau Directeur Général du CAFRAD.

En cette occasion, je tiens à remercier le Professeur Stéphane Monney MOUANDJO, pour les efforts louables et inlassables qu'il n'a cessé de déployer tout au long de son mandat en tant que Directeur Général du CAFRAD, tout en lui souhaitant plein succès dans sa vie professionnelle future.

Aussi, je félicite et je salue le nouveau Directeur Général du CAFRAD, à qui vous passez le relais aujourd'hui, le Docteur Coffi Dieudonné ASSOUVI, pour la confiance dont il a été investi par les membres du Conseil d'Administration du CAFRAD réunis à Rabat, le 9 juillet 2024.

Votre motivation, votre sens de responsabilité et votre projet de développement du CAFRAD démontrent votre connaissance approfondie de l'institution, de ses atouts et des défis à relever.

Votre spécialité en Droit et Relations internationales, votre professionnalisme, votre parcours académique, et votre sens de l’écoute sont également des atouts qui vont vous permettre de remplir cette responsabilité avec passion et dévouement.

Je suis persuadé, que la volonté dont vous faite preuve, va vous permettre de renforcer le rayonnement du CAFRAD au niveau africain, d’améliorer les capacités de gestion des cadres de l’administration publique africaine et de développer l’échange d’expérience faisant l’objet de préoccupations et de défis à relever en matière de renforcement des capacités, de réforme de l’administration et de la bonne gouvernance.

Mesdames et Messieurs,

Je saisiss cette occasion pour souligner et rappeler que le Royaume du Maroc, sous la vision éclairée de Sa Majesté le Roi Mohamed VI, a consacré une forte impulsion à la coopération Sud-Sud.

Dans ce contexte et compte tenu des changements économiques à l’échelon international et des mouvements socio-politiques intervenus récemment dans les pays africains, nous sommes appelés à renforcer et à mutualiser les liens de coopération entre les pays africains, afin de consolider les piliers de la bonne gouvernance et de répondre aux préoccupations et attentes de nos pays respectifs.

C'est ainsi que le partage des expériences et de l'expertise en matière de bonne gouvernance et de modernisation de l'administration publique, a toujours été une valeur importante dans les relations de coopération du Maroc avec son espace africain.

C'est dans cette perspective que le CAFRAD doit demeurer un point d'attache, une plateforme et un instrument privilégié de coopération panafricaine capable d'aider les pays africains à renforcer leur capacité institutionnelle, à moderniser les services publics, et à trouver des solutions aux innombrables défis qui nous attendent.

Le CAFRAD doit jouer un rôle primordial sur le plan régional en tant que catalyseur de développement. Il doit s'adapter et accompagner les changements et les évolutions économiques et sociales que connaît le monde en général et le continent africain en particulier.

Cette mobilisation et redynamisation du CAFRAD permettra sans aucun doute, de consolider ses acquis, renforcer ces capacités, promouvoir des activités génératrices de ressources en répondant aux besoins des pays membres.

Je place beaucoup d'espoir dans la nouvelle direction du CAFRAD et je suis confiante que le Docteur Coffi Dieudonné ASSOUVI, ne ménagera aucun effort pour relever le défi et engager le CAFRAD dans une nouvelle dynamique qui renforcera davantage cette institution, lui permettant ainsi de répondre aux besoins des pays africains en matière de bonne gouvernance.

Enfin, je tiens à saluer les Femmes et les Hommes de cette institution et remercier tout le personnel du CAFRAD pour leur dévouement, leur professionnalisme et pour les efforts inlassables qu'ils ne cessent de déployer pour la bonne marche du Centre.

Merci de votre Attention